

Monsieur Lorne S. Clark, âgé de 43 ans et originaire de Montréal (Québec), est nommé Ambassadeur en Argentine avec accréditation simultanée en Uruguay.

Monsieur Clark (Baccalauréat ès arts, Université McGill; baccalauréat en droit, University of London) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1963. Il a été affecté à Accra, à Rome et à Washington. Il occupait depuis 1979 le poste de Directeur de la Direction des opérations juridiques à l'Administration centrale. Monsieur Clark remplace Monsieur Dwight Fulford, dont la nomination sera annoncée plus tard.

\* \* \* \* \*

Monsieur Jean-Yves Grenon, âgé de 56 ans et originaire de Saint-Jovite (Québec), est nommé Consul général à Strasbourg, en France, avec la responsabilité d'assurer la liaison avec le Conseil de l'Europe.

Monsieur Grenon (Baccalauréat ès arts du Collège Saint-Jean-de-Brébeuf; licence en droit de l'Université de Montréal; diplôme en droit public international de l'Université de Cambridge) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1953. Il a été affecté à Rome, à Santiago, à Caracas, à Dakar, à Bruxelles et comme Ambassadeur à Lima avec accréditation simultanée en Bolivie (de 1979 à 1981). Il était depuis 1981 diplomate en résidence à l'Université Laval. Monsieur Grenon remplace Mademoiselle Julie Loranger qui revient à Ottawa.

\* \* \* \* \*

Monsieur Garrett Lambert, âgé de 41 ans et originaire de Toronto (Ontario), est nommé Haut-commissaire au Nigeria avec accréditation simultanée auprès de la Sierra Leone.

Monsieur Lambert (Baccalauréat ès arts, Université de Toronto et Université Carleton) a travaillé dans le secteur privé après avoir obtenu son diplôme en 1963 et est entré au Service des délégués commerciaux en 1968. Il a été affecté à Téhéran, à Bonn et à Varsovie. Il occupait depuis 1978 le poste de Directeur général de la Direction de la coopération industrielle au siège de l'ACDI. Monsieur Lambert remplace Monsieur Clayton Bullis qui est nommé Ambassadeur au Chili.

\* \* \* \* \*